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„Denn wie der Leib einer ist
und doch viele Glieder hat,
alle Glieder des Leibes aber,
obwohl sie viele sind, doch ein
Leib sind: so auch Christus.
Denn wir sind durch einen
Geist alle zu einem Leib ge-
tauft, wir seien Juden oder
Griechen, Sklaven oder Freie,
und sind alle mit einem Geist
getränkt. Denn auch der Leib
ist nicht ein Glied, sondern
viele. Wenn aber der Fuß
spräche: Ich bin keine Hand,
darum bin ich nicht Glied
des Leibes, sollte er deshalb
nicht Glied des Leibes sein?
Und wenn das Ohr spräche:
Ich bin kein Auge, darum bin
ich nicht Glied des Leibes,
sollte es deshalb nicht Glied
des Leibes sein? Wenn der
ganze Leib Auge wäre, wo
bliebe das Gehör? Wenn er
ganz Gehör wäre, wo bliebe
der Geruch? Nun aber hat
Gott die Glieder eingesetzt,
ein jedes von ihnen im Leib, so
wie er gewollt hat.Wenn aber
alle Glieder ein Glied wären,
wo bliebe der Leib? Nun aber
sind es viele Glieder, aber der
Leib ist einer. Das Auge kann
nicht sagen zu der Hand: Ich
brauche dich nicht; oder auch
das Haupt zu den Füßen: Ich
brauche euch nicht. Vielmehr
sind die Glieder des Leibes,
die uns die schwächsten zu
sein scheinen, die nötigsten;
und die uns am wenigsten

ehrbar zu sein scheinen, die
umkleiden wir mit besonderer
Ehre; und bei den unanständi-
gen achten wir besonders auf
Anstand; denn die anständigen
brauchen‘s nicht. Aber Gott
hat den Leib zusammengefügt
und dem geringeren Glied
höhere Ehre gegeben, damit
im Leib keine Spaltung sei,
sondern die Glieder in gleicher
Weise füreinander sorgen.
Und wenn ein Glied leidet, so
leiden alle Glieder mit, und
wenn ein Glied geehrt wird,
so freuen sich alle Glieder mit.
Ihr aber seid der Leib Christi
und jeder von euch ein Glied.“

1. Korinther 12,12-27

Wir leben in einer Individual-
Gesellschaft. Jeder lebt für sich
alleine und entscheidet für sich
alleine und jeder liebt seine eige-
ne völlige Unabhängigkeit.  Das
zeigt sich auch im Leben vieler
Menschen, die Jesus Christus
durchaus als Herrn, Retter und
Erlöser erkennen, die aber den-
noch lieber für sich bleiben. Indi-
vidualisten des Glaubens, könnte
man vielleicht denken. Doch
die Bibel kennt kein Individual-
Christentum. Im 1.Johannes-
brief, Kapitel 4,20 steht: „Wenn
jemand spricht: Ich liebe Gott,
und hasst seinen Bruder, der
ist ein Lügner. Denn wer sei-
nen Bruder nicht liebt, den
er sieht, der kann nicht Gott
lieben, den er nicht sieht.“

Jesus will dich in der Gemeinde sehen
Klare Ansage von Jesus Christus
selber an uns alle: Du kannst
zwar alleine angeln gehen, oder
Fahrrad fahren, oder wandern,
das ist alles wunderschön, aber
glauben kannst du nicht alleine.
Die Gemeinde Gottes gehört
dazu. Jesus Christus wird vor
allem in der Gemeinde erfahren.
Außerhalb  der  Gemeinde  ver-
kümmert dein Leben als Christ.
Wer sich der Gemeinde entzieht,
der beraubt sie. Und außerdem
bringt er sich auch selber um
den Segen der Gemeinschaft,
der Liebe und der Korrektur.
Die Gemeinde ist der Raum
für Ermutigung und Stärkung.
Die Gemeinde ist der Raum für
Lehre und Glaubensvertiefung.
Diese vielen merkwürdigen
Menschen, die außerhalb der
Gemeinde in ihren seltsamen
Refugien Kraut und Rüben glau-
ben, sind ein Ergebnis davon,
dass sie sich nichts sagen lassen.
Sie wollen selber die Hoheit
über ihren Glauben haben, aber
das hat mit dem Glauben an den
lebendigen Gott Jesus Christus
herzlich wenig zu tun. Jesus ist
der Leib, wir, die wir an Jesus
Christus glauben, sind die Glie-
der des Leibes. Das ist die bib-
lische Botschaft. Wir Christen
gehören zusammen, wir gehören
in die Gemeinde, wir werden zu-
gerüstet in der Gemeinde und  t
gemacht für ein Leben in dieser
Welt. Darum: Komm, Jesus will
dich in der Gemeinde sehen!
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Wenn Du weiterkommen willst
Ich möchte Dir so gerne helfen,
mehr von Jesus Christus zu
erfahren. Darum diese Zeitung.

Ich habe immer zwei Ziele:
Ich möchte den Wert der Bibel
zeigen, und ich möchte Jesus
Christus so deutlich werden
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird.

Mein Motto dabei ist:

Information
nicht

Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote,
falls Du Interesse hast, noch
mehr über Jesus Christus zu
erfahren.

Dem Aufrichtigen lässt Gott
es gelingen! Davon bin ich
überzeugt. So lange Du ehrlich
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und
Unterstützung schenken wirst,
die  Du  brauchst,  um  IHN  zu
entdecken. Ich freue mich, Dir
dabei helfen zu können.

Zum Einen gibt es auf Face-
book unter Mario Proll ganz
viel Informationen und Videos
über Jesus Christus. Darüber
hinaus gibt es im Internet unter
der Adresse:

http://lyrikbote.de/

jede Menge Quellen, Predigten,
Informationen, Lyrik und wei-
terführende Texte und Hilfen.
Insbesondere sind dort alle
Schreiberlingartikel abrufbar.
Entweder einzeln oder aber als
100er Pack in einem Journal
(Journal 1-7).

Ich verschenke auch gerne an
ernsthaft interessierte Menschen
Neue Testamente, Bibeln, Bü-
cher  von C.S.Lewis, Wilhelm
Busch und Ulrich Parzany.

Ich werbe nicht für eine Orga-
nisation. Ich gehöre zu keiner
Sekte und will weder Spenden
sammeln noch Mitglieder für
einen Verein, eine Organisation
oder Kirche werben.

Mein Ziel ist lediglich, über
Jesus Christus zu informieren.
Ich glaube an den lebendigen
Gott, Jesus Christus, der Dir in
der Bibel begegnet, wenn Du sie
aufrichtig liest.

Du bekommst von mir jede
erdenkliche Hilfe und Unter-
stützung, Du kannst jede ehrlich
gemeinte Frage stellen und mich
auch gern persönlich kontaktie-
ren, wenn es darum geht, diesen
Jesus Christus näher kennen zu
lernen. Ich bin davon überzeugt,
dass Dir Gott persönlich begeg-
nen will. Er ist der Lebende,
der Lebendige Gott, der mit uns

reden will, der auf uns wartet,
der uns stärken und segnen will.
Doch es geht vor allem darum,
das Evangelium zu hören, zu
verstehen und anzunehmen. Es
geht um Rettung. Wir Menschen
sind auf einem selbstzerstöre-
rischen Weg ohne Gott. Davor
will Gott uns bewahren. Er will
uns unsere Schuld vergeben, aus
falschen Bindungen befreien
und vor allem: Er will uns eine
Perspektive, eine Ho  nung für
die Zukunft geben. Gott will
uns das Ewige Leben schenken.
Ohne Gegenleistung, aus reiner
Gnade. Dafür kam Jesus Chris-
tus, Gott selber, der Sohn Gottes,
in diese Welt. Er wurde Mensch.
Er ging ans Kreuz, um für unsere
Schuld am Kreuz zu sterben.
Wer dies glaubt, wer sein Leben
dem Sohn Gottes Jesus Christus
anvertraut, der erfährt das Heil
in  Christus.  Ich  will  dich  zu
Jesus bringen, alles Weitere ist
dann eine Sache zwischen dir
und ihm. Ich bin dabei nur ein
Gehilfe zur Freude. So eine Art
Briefträger für Jesus, der dir das
Evangelium bringt. Gottes Brief
an Dich!
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